

WLAN in der Fankurve - Huawei bringt die Technik dafür ins Stadion

15.03.2015



Egal ob WLAN oder Mobilfunk - das Netz kann noch so gut sein, aber wenn alle darauf zugreifen, dann wirkt sich das negativ auf die Geschwindigkeit aus. Das kennen Sie wahrscheinlich von misslungenen Neujahrsanrufen in der Silvesternacht. Huawei hat die Herausforderung angenommen und sorgt für Highspeed-WLAN in Fußballstadien! Auf der CeBIT in Hannover (16.-20. 3.) wird die Technologie präsentiert. In dem vorliegenden Interview beschreibt Walter Haas, CTO und Mitglied des Management Boards bei Huawei Deutschland, warum Stadien eine besondere Herausforderung sind und warum man auf den Rängen bald lieber aufs Handy gucken könnte als auf den Rasen,

Leadin

Egal ob WLAN oder Mobilfunk - das Netz kann noch so gut sein, aber wenn alle darauf zugreifen, dann wirkt sich das negativ auf die Geschwindigkeit aus. Das kennen Sie wahrscheinlich von misslungenen Neujahrsanrufen in der Silvesternacht. Huawei hat die Herausforderung angenommen und sorgt für Highspeed-WLAN in Fußballstadien! Unser Reporter Thomas Ultsch hat auf der CeBIT in Hannover (16.-20. 3.) mit Walter Haas, CTO und Mitglied des Management Boards bei Huawei Deutschland, gesprochen.

Walter Haas antwortete auf folgende Fragen:

1. Was hat es es mit diesem Riesen-Bildschirm und vor allem diesem Rasen hier auf sich? (0.20 min)
2. Also kann man bald auch schon im Voraus Bier am Stand bestellen? (Was leistet Huawei?) (1.32 min)
3. Wollen die Vereine nicht, dass man sich auf das Spiel konzentriert? (2.40 min)
4. Vor welchen Herausforderungen steht Huawei in so einem Riesen-Stadion? (3.30 min)